日出学園幼稚園運動会

平成 28 年 5 月 28 日(土) 幼稚園と小学校の合同運動会が開催されました。曇り空ではありましたが、厳しい暑さを免れて大変過ごしやすい絶好の運動会日和となりました。



列を乱さずしっかりとした足取りで向かいます

年長さんは幼稚園最初の競技、かけっこに 備えてひと足先にあこがれの大きなグラウンドへ出発です。



幼稚園から手をつないで移動する 年少・年中さんの姿は毎年の風物詩

キョロキョロと年少さんは寄り道したくなる気持ちを抑えて、年中さんと一緒に小学校グラウンドまでの道のりを歩きます。 去年は逆の立場だった年中さん。 両手で年少さんの手を握り、 しっかりとした足取りで年少さんをリードしていました。

◆年長・まっすぐ走れ!

よーいドンの合図とともに、ゴールテープを目がけて走ります。園庭でも皆でたくさんかけっこの練習をしてきました。走るフォームがとても力強く見えました。



ひたすらゴールを目指します



年中・年少さんも一生懸命応援します

◆全学年・ハッピーチルドレン

広いグランドをいっぱいに使って、元気いっぱい踊ります。年中さんは一列に並んで手足をしっかり伸ばして、年少さんは年長さんの作ってくれた大きなおうちに遊びに行きます。





競技最後の締めくくりは、年少さんの頃からずっと憧れていたパラバルーン。力強く伸び やかにバルーンを引っ張り、皆で力を合わせて見事な演技を見せてくれました。引き締まった表情で決めた最後のポーズはとても大きく見えました。





◆全学年・ゆうびんでーす!

子供たちが一生懸命作ってくれた動物のお面をつけて、親子で郵便屋さんに変身!ハガキをポストに投かんしゴールを走り抜けます。どちらのチームが速いでしょうか?!





ドキドキしたり誇らしかったり、色々な顔を見せてくれた園児たち。一年後はどのような表情を見せてくれるのでしょうか。

園児たちの可愛らしい姿に癒され、小さいながらも一生懸命挑戦する姿に胸を打たれました。とても温かい気持ちになる運動会でした。